



落ち葉が冷たい風に舞い、寒さが一段と厳しくなってきました。これから風邪やインフルエンザが流行る時期ですので予防する為にも手洗い・うがいの習慣をつけましょう。

今年も残り1ヶ月になりました。病気・ケガ等に気をつけながら元気に過ごして新しい年を迎えましょう。



感染対策

最近、新型コロナウイルス感染の第3波のニュースをよく目にします。ワクチンの開発も間近と報道がありますが、まだ落ち着いたかいない情勢が続いています。

ジョブ・スクール内でも感染対策として引き続き室内の換気（寒くなってきましたが）や検温、手洗いなど心掛けて過ごしていきます。



～ 余 暇 活 動 ～



ハロウィン

紙クラフトはカボチャの着せ替え人形や入れ物を作りました。昼食後は恒例のお菓子探し！みんなで楽しくゲームをして見つめることができました♪



トヨタ博物館

長久手市にあるトヨタ博物館へ行きました。クラシックカーやスポーツカーなどがたくさん展示しており、とても面白かったです！



ボウリング

久しぶりにボウリングに行きました。ストライクをとると、エアタッチで皆さんと喜びを分かち合いながら楽しみました！午後からは近くの河川敷でのお散歩やボール遊びも、陽気で楽しい時間でした♪

～ お 知 ら せ ～

上靴持ち帰りのお願い

年末が近づいてきています。12月の最終利用日に上靴を持ち帰り洗って頂けるよう、ご家庭でもお子さんへの声かけをお願いします。